

Une nouvelle Faune à Hipparion au Sud de l'Espagne (Granada)

par Emiliano de Aguirre *)

Des récentes trouvailles de mammifères fossiles caractérisent deux formations continentales au bassin néogène de Granada, dans la région bétique: ALFACAR et ARENAS DEL REY.

Elles représentent, d'une part, une continuation des faunes pontiennes européennes et espagnoles classiques par un rapprochement aux couches de Teruel; d'autre, elles présentent — associées à ces éléments —, comme nouveauté pas seulement pour l'Espagne mais aussi pour l'Europe, d'autres formes appartenant à la région paléozoologique afro-inde. Il y en a aussi des formes particulières, entre lesquelles on propose une nouvelle sous-espèce d'hipparion — *Hipparion gromovae granatensis* — et un hippopotame — *Hexaprotodon crusafonti* —, quoique soumettant ces déterminations aux résultats d'une étude plus complète.

*) Adresse: E. de Aguirre, Institut géologique de l'Université, Granada, Espagne.